

## Nachhaltigkeit bei Jugendkirche ?

19.01.2023 14:24:59 von Fabian Schäfer



Wir, die Jugendkirchen-Förderung Baden-Baden e.V. sind aktuell mit einem Elektro-Fahrzeug (Dacia Spring) zu unseren Projekten unterwegs. Um dieses bereits sehr sparsame, umweltfreundliche Auto zu laden und unsere Bürozeiten möglichst neutral zu halten, haben wir uns zusätzlich noch eigene Balkonkraftwerke zugelegt.

Was viele nicht wissen, seit 1. Januar 2023 fallen für oben genannte Balkonkraftwerke keine Steuern mehr an und sind somit noch günstiger geworden.

Kirchen und Jugendkirchen könnten auch ganz einfach etwas für die Umwelt und bares Geld sparen indem sie sich Balkonkraftwerke zulegen.

Gerne teilen wir unsere Erfahrungsberichte, einfach bei uns nachfragen :-)